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Археологические находки последних лет и их генетические исследования свидетельствуют, что люди могли покинуть Африку гораздо раньше, как минимум 130 тысяч лет назад, и контактировать с неандертальцами на протяжении долгого времени. Это подтверждается находками в Марокко останки Homo sapiens, живших в Африке примерно 300 тысяч лет назад.
Более того, на роль прародины человечества сегодня «уже» претендует и Южная Африка, в пещерах которой ученые недавно нашли кроманьонские орудия труда возрастом в 150 тысяч лет и останки Homo naledi, потенциальных предков человека, живших в пещере Наледи около 330 тысяч лет назад. Все это заставляет многих ученых сегодня считать, что человечество возникло не в «одной» точке Африки, а в результате взаимодействия нескольких групп древних людей, живших в разных уголках континента (теории африканских «садов Эдема»).
Кроме того, современные находки и расшифровка генома древних гоминид из Европы. Азии и Китая, в сравнении с геномами современных африканцев, европейцев и китайцев показали как высокое, так и удаленное генетическое родство современных рас человека. Кроме того, геном древнего россиянина практически не содержал ДНК азиатов и индейцев, что может свидетельствовать о том, что предки современных народов Европы и Азии «разделились» уже как минимум 36 тыс. лет назад. Каждая группа людей, изолированная ледниками, проливами, горными массивами и т.п., начинала свой собственный путь развития и через 30 тыс. лет сформировалась в достаточно уникальный генетический пул (известные нам как северные евразийцы, европейские охотники-собиратели и т.д.). Новые работы в этой сфере помогут в ближайшее время еще больше углубиться в детали родственных отношений и открыть новые сведения о филогении представителей рода Homo с разных континентов нашей планеты.
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Archaeological finds of recent years and their genetic studies indicate that people could have left Africa much earlier, at least 130 thousand years ago, and had contact with Neanderthals for a long time. This is confirmed by the findings in Morocco of the remains of Homo sapiens who lived in Africa about 300 thousand years ago.
Moreover, the role of the ancestral homeland of mankind today is "already" claimed by South Africa, in the caves of which scientists recently found Cro-Magnon tools with an age of 150 thousand years and the remains of Homo naledi, potential human ancestors who lived in the cave of Naledi about 330 thousand years ago. All this makes many scientists today believe that humanity did not arise in "one" point in Africa, but as a result of the interaction of several groups of ancient people who lived in different parts of the continent (the theory of African "gardens of Eden").
In addition, modern findings and decoding of the genome of ancient hominids from Europe. In comparison with the genomes of modern Africans, Europeans and Chinese, both high and remote genetic kinship of modern human races was shown. In addition, the genome of an ancient Russian practically did not contain the DNA of Asians and Indians, which may indicate that the ancestors of modern peoples of Europe and Asia "separated" at least 36 thousand years ago. Each group of people isolated by glaciers, straits, mountain ranges, etc., began its own path of development and after 30 thousand years formed into a rather unique genetic pool (known to us as northern Eurasians, European hunter-gatherers, etc.). New work in this area will help in the near future to delve even deeper into the details of related relationships and discover new information about the phylogeny of representatives of the genus Homo from different continents of our planet.
